発行:大和村教育委員会事務局•中央公民館

鹿児島国体10月開催中止!来年度以降へ延期

10月に開催予定しておりました鹿児島国体は 中止となりました。来年度以降の開催予定 地と協議をし、今後の開催を調整すること

となりました。 この写真の手に持っているもの は、鹿児島国体の炬火リレーに 使用する予定であったトーチで す。上に雲のデザインと鹿児島 の県花ミヤマキリシマ、県鳥の ルリカケスを組み合わせるこ とで鹿児島の豊かな自然 の魅力をデザインした 物となっております。 村内の11集落を炬火リ レーする計画でしたが

コロナ禍?ってなに



コロナ禍(ころなか)って何だろう?最近テレビなどでよく見るこの言葉、みなさん意味をご存じですか、私は知らなかったので少し皆さんにも意味を紹介します。コロナ禍とは、新型コロナウイルス感染症による災難のことです。「禍」とは、わざわい、災難といった意味をもち、大禍、災禍、戦初る語です。 れる語です。

京都より高倉葺替え技術研修に来

京都府で茅葺きを専門に会社を経営している中 野さん(写真右)が、昔から続く高倉の葺替え 作業の勉強のため来島しました。本土の茅葺きは根元が下になる。真葺(まぶき)なのに対し て高倉は逆葺(さかぶき)なのを興味深く研修



信介館長のツイ-

次回に持ち越しとなり

○今月号から郁島信介公民館長のムンガタリコーナーを 新設いたしました。楽しいお話をご期待下さい。

~子どもからは元気を、子どもには指針を~

◆公民館講座がどうなることかとやきもきされた方も多かったのではない でしょうか。1ヶ月遅れましたが6月から始めることができました。ホッとす るのと同時に大変うれしく思います。4月に予定されていた合同開講式が できませんでしたので、それぞれの1回目の講座に顔を出させていただ いております。今年度は、18講座に5歳から91歳までの172名からの 申し込みがありました。また、各集落の公民館を使用させていただきます ので、これまでと勝手が違いご面倒をおかけしますが、楽しく有意義な公 民館講座になるように願っております。

ところで、「子どもたちからの元気な声や頑張る姿からは元気をもらうよ ね。」とよく聞きますが、私たち大人とりわけ高齢の方々が活き活きと趣味 や仕事に励む姿は、子どもたちに「僕も私もああなりたい。」と将来に向け ての指針を知らず知らずに与えているように思います。それは、上手、下 手というよりも活き活きといそしむ姿に子供達は自分の将来の姿を描い ていると思います。

大和浜のオキナワウラジロガシ

大和浜のオキナワウラジロガシと、途中にある川の写真 です。マイナスイオンいっぱいとっても癒やされます。





「就学支援一時金」について -般財団法人 岩崎育英文化財団~

新型コロナウイルス感染症の影響により令和2年 の収入が減少し、就学が大きな負担となっている 小・中学生及び高校生の児童生徒の保護者を対象 に募集いたします。

対象者 ※どちらにも該当する方が対象です

①県内に住所を有し、大学生を除く子供が2名以上 で、少なくとも1人は小中学生又は高等学校に在学している児童生徒の保護者(生活保護世帯・公務員等を除

②世帯年収の目安 おおよそ400万円程度まで

2. 支給額 1世帯あたり3万円

- 3. 提出書類 ①申請書~教育委員会まで ②収入がある方の所得額証明書(令和元年分) ③離職票・収入等の状況がわかる物!

 - ④保護者名義の振込先口座通帳の写し
- 4. 提出期限 7月20日 (教育委員会まで)

7月の花言葉(ひまわり)



島っちゅ割引キャンペー

なんと今なら村 内のアクティビ ティや宿泊が8割 引き!この夏は 身近な場所で SUPやシーカ シャック、船釣り ヤキャンプ、ヨ ガ、草木染など してみませんか。 TAID LE 詳細はま